

**WASHINGTON NO HA DADO MÁS INFORMACIÓN: SHEINBAUM**

# Niega la gobernadora de BC cuentas en Estados Unidos

---

**MIREYA CUÉLLAR  
Y FERNANDO CAMACHO**  
CORRESPONSAL Y REPORTERO

---

Unas horas después de que la presidenta Claudia Sheinbaum comentó que había preguntado a la gobernadora de Baja California sobre supuestas cuentas congeladas en el extranjero, Marina del Pilar Ávila Olmeda puntualizó: “No me fueron canceladas cuentas en Estados Unidos simplemente porque no existen. No tengo ninguna cuenta bancaria en el extranjero.

“Desde el día de ayer, periodistas y medios de comunicación difundieron una mentira. Reitero para ellos y la gente: no existen cuentas en el extranjero”, publicó en sus redes sociales. “Continuaré caminando del lado correcto de la historia, con la frente en alto y el corazón por

delante, sirviendo donde más se necesita”, apuntó.

Por la mañana, Sheinbaum afirmó, durante su conferencia en Palacio Nacional, que el gobierno mexicano no ha recibido más información de Estados Unidos sobre el retiro de las visas a la gobernadora Marina del Pilar Ávila y su esposo, Carlos Torres.

“Lo único que informaron fue lo que reportaron públicamente, que era un asunto privado, personal; así lo notificó la embajada de Estados Unidos en México, y no hemos recibido mayor información”, explicó.

Por ello, la Presidenta declinó hacer más comentarios. Únicamente mencionó que “ayer algunos medios difundieron que había un congelamiento de cuentas. Hablamos con la gobernadora, y ella nos dijo que ella no tiene cuentas en el extran-

jero. Esa es información de ella”.

En tanto, el grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados exigió a Marina del Pilar Ávila que aclare las razones por las cuales el gobierno de Estados Unidos revocó su visa y la de su esposo, y aseveró que dos bancos de aquel país congelaron las cuentas de ambos por sospechar que sus fondos estarían vinculados con actividades ilícitas.

En un comunicado, la bancada del *blanquiazul* instó a la mandataria morenista a informar de manera “puntual, clara y con pruebas” las razones de la cancelación de su visa”; asimismo, subrayó que este hecho “no puede minimizarse ni tratarse como un asunto personal”, pues se trata de la gobernadora de una entidad fronteriza, cuya relación con el país vecino es clave.